

Ostfriesischer Schützenbund e. V. Sitz Emden



Michael Weber, Feldstraße 195, 26789 Leer

Ostfriesischer Schützenbund e.V.
-Bezirkspressewart-

Tag der Jugend des Ostfriesischen Schützenbundes

Auch in diesem Jahr wurde auf Ebene des Bezirksschützenverbandes Ostfriesland der Tag der Jugend abgehalten. Unter der Leitung des Bezirksjugendsportleiter Olaf Reents und dem Bezirkssportleiter Sven Budde, galt es sich in Einzel und Mannschaftswettkämpfen in den verschiedensten Disziplinen zu messen. Auch wenn die Zahl der Teilnehmer etwas geringer als im Vorjahr war, wurden gute bis sehr gute Ergebnisse abgeliefert.

So wurde durch Marvin Conrads (Sichere Hand Moordorf) in der Wertung Luftgewehr Schüler A m der Bezirksrekord von 182 mit einer Ringzahl von 187 eingestellt.

An der deutschen Meisterin Anika Budde (SV Marcardsmoor) führte in der Wertung Luftgewehr Junioren A mit 199 Ringen kein Weg vorbei.

Zum Schluss galt es auch wieder die Bezirksmajestäten unter den Jungschützen zu ermitteln, dessen Proklamierung bei den Jugendlichen wie in jedem Jahr unter Spannung erwartet wurde.

Neuer Bezirksjugendkönig wurde Leon Stein vom SV Eiche Idafehn mit einem Teiler von 25.

1. Adjutant wurde Amina Schonvogel vom SV Germania Middelburg mit einem Teiler von 86, zur 2. Adjutant wurde Melanie Grunau vom AV Wallinghausen mit einem Teiler von 105.

Bei den Bogenschützen setzt sich das Bezirksjugendkönigshaus wie folgt zusammen: Bezirksjugendkönigin Bogen wurde Nadin Lay vom SV Neermoor mit 28 Ringen und dem besseren dritten Pfeil, denn ihr 1. Adjutant wurde Mathis-Thorben Stephan vom SV Neermoor mit ebenfalls 28 Ringen.

2. Adjutant wurde Lea-Rahel Janssen mit 27 Ringen ebenfalls vom SV Neermoor.

Der Präsident des Ostfriesischen Schützenbundes Detlef Temmen dankte den Verantwortlichen für Ihr Engagement und die Durchführung des diesjährigen Tags der Jugend und ermunterte die Jugendlichen Ihre Meinung kund zu tun. „Denn wir sind auf Eure Meinung und Ideen angewiesen damit wir weiterhin eine lebendige Schützentraktion in Ostfriesland haben werden“. Der Bezirksjugendsportleiter dankte allen Beteiligten und Helfer und freut sich schon jetzt auf den Tag der Jugend im Jahr 2017

Mit Schützengruß

Michael Weber